
Anfrage                                                           
Fraktion Bündnis 9o / Die Grünen                                                 Hattersheim, 
04.Aug.2020 wp

Betreff

Gaststätte Nassauer Hof 
Leerstand

Begründung:

Seit geraumer Zeit stehen die Räume der Gaststätte im Nassauer Hof leer.

   

Wir fragen den Magistrat:

1. Aus welchen Gründen verzögert sich auch weiterhin die Inbetriebnahme der 
Gaststätte im Nassauer Hof?

2. Wie wird die Inbetriebnahme nach einem so langem Leerstand bewertet?

3. Wie wirkt sich der Leerstand auf das Angebot für die Bürger und Bürgerinnen 
und die Finanzen der Stadt bzw. des Eigentümers aus. 

Für die Fraktion Bündnis 9o/Die Grünen

Winfried Pohl
Hattersheim, 04.Aug.2020


